

**Laufen:** Mehr als eine 0:3 Niederlage war für die B-Jugend der SG Laufen/Leobendorf am Donnerstag abend im ersten Test gegen die DJK Weildorf nicht drin. Bei teils sturzbachartigen Regenfällen auf der Laufener Sportanlage bot der Hausherr in rot den Gästen noch zuviel Fehler in der Defensive an, um mehr aus dem Spiel herauszuholen. Der Gast hatte natürlich schon den ein oder anderen Testkick mehr bestritten. Weiteres Manko der Hausherren war der urlaubsbedingt geschrumpfte 11-Mann-Kader, der keine Wechsel möglich machte.

Die ersten Minuten des Tests in Laufen gingen an den Gast der DJK Weildorf. Sie gaben richtig Gas und versuchten sich eine leichte Feldüberlegenheit zu erspielen, was ihnen auch gelang. Die SG Laufen/Leobendorf kam nur schwer in Gang und musste sich starker Ballsicherheit des Gegners erwehren und war dadurch oftmals in der Defensive gebunden. In den ersten 25 Minuten hatte die Partie allerdings wenig Höhepunkte zu bieten, dies änderte sich bis zum Pausenpfeiff kaum. Lediglich vereinzelte Offensivaktionen von beiden Teams in der zweiten Hälfte des ersten Durchgangs sorgten für ein wenig Unordnung.

Nachdem das Wetter immer schlechter wurde, der Platz dadurch rutschiger, kam es zu deutlich mehr Torchancen. Die erste größere davon sahen die Zuschauer in der 42. Minute. Die SG Laufen/Leobendorf bekam in dieser Aktion den Ball nicht aus der Gefahrenzone geklärt, so dass der Gästestürmer zum 0:1 einschließen konnte. Nach gut 50 Minuten erspielte sich auch der Hausherr die ersten kleineren Torchancen, die aber in der Endkonsequenz zu ungefährlich waren. Im Gegensatz dazu mussten sie in der 59. Minute den zweiten Gegentreffer hinnehmen. Eine Kurzpasskombination brachte die rote Defensive nicht unter Kontrolle und mit etwas Platz- und Ballglück landete das Leder vor den Füßen des DJK-Akteurs, der daraufhin nur noch zum 0:2 einschieben brauchte. Die SG Laufen/Leobendorf probierte nun einiges mehr in der Offensive und konnte dabei durchaus das ein oder andere Mal gefährlich vor dem Kasten auftauchen. In den entscheidenden Augenblicken jedoch war die vielfüßige Abwehr schneller am Leder und konnte schlussendlich alle Chancen vereiteln. Ein schönes Zusammenspiel im gegnerischen Strafraum führte dann in der 69. Minute zum 0:3 Endstand.

Für die B-Junioren steht voraussichtlich in der kommenden Woche noch ein Test an, bevor am 16. September auf heimischen Geläuf die Punktrunde gegen die DJK Otting gestartet wird.